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! ! ! !“申花的综合实力比
我们强。”这是德比战前
申鑫主教练成耀东一句

“服软”的话。可事实真是如
此吗？在上海全运队里韬光
养晦数年的成耀东，本赛季
终于回到中超大家庭，他不

想大干一场吗？
今年中超联

赛首轮，申鑫就遭
遇德比战。赛前，新外援贾
洛维奇刚刚来到球队，在一

定程度上，对球队的备战有影
响。但过去一个月里，尽管贾洛
维奇还不在队中，申鑫在热身赛
上的表现依然不错，球队上下对
即将来到的这个赛季充满信心。
“任何一支队伍在比赛中都

是想争胜的，申花下了必胜令，
也很正常。对于我们来说，带着
平常心，做好自己最重要。”成耀
东停顿了一下继续说，“在上海
滩，申花毕竟比我们强。申鑫刚回上海两年，比不
了申花的底蕴，我们这次是抱着学习的态度打德
比战。”

成耀东强调!"我只希望带领球队踢出一场漂

亮的足球赛# $

恒大外援迪亚曼蒂在中国首秀，惊艳的表现
赢得球迷的心。申鑫新进黑山国脚贾洛维奇是否
会像迪亚曼蒂一样出彩，同样值得期待。他的近况
如何？第一场是否会登场亮相？成耀东并没有直接
回答。他把悬念留在最后。“新外援非常敬业，也很
职业，他一定会给球队带来帮助。不过，申鑫和恒
大不同。总的来讲，申鑫是一个靠整体踢球的球
队。中国足球确实需要外援，但中国足球更需要本
土球员的成长。所以，我希望外援能够帮助中国球
员成长。”
申鑫俱乐部总经理郭光琪昨天透露，第一场

德比战，申鑫的奖金额是单场 !""万元，和上赛季
最后阶段的奖金保持一致。“本赛季，我们基本保
证这个数额的单场赢球奖金。每一场，我们都要争
胜，但并不是说，一支球队说胜就胜。我们只能保
证自己全力以赴。” 本报记者 钟喆

! ! ! !昨天的绿地申花新赛季发
布会，来了多达 #"余名记者，这
在过去几年很少见。绿地入主申
花后，不仅带来了人气，还带来
了财气，“新赛季球队的商务开
发是过去的四五倍都不止，而且
都是真金白银。”俱乐部人士私
下透露。

新闻发布厅里，新队徽挂
在正中央，旁边是一长串赞助
商标记。同上赛季的五六家不
同，绿地申花的赞助商目前已
有不下 !"家，来头都不小。
“去年五六十万的赞助商

就能上球场的广告牌了，今年
出这个数字的赞助商只能印到
球票背面。”该名俱乐部人士透
露，尽管其中不少是绿地的生
意伙伴，多少有些“买面子”的
味道。

目前，球衣的胸前广告仍
留给了绿地集团自己，“有其他
企业也有意愿，但时间上来不
及操作了，这一块将来肯定会
运作，恒大胸前广告能卖 !个
亿，我们卖个五六千万问题不
大。”前几个赛季一直空缺的背
后广告和袖章广告都找到了下

家，“袖章是三星，三星去年是
中超的赞助商，今年也开始赞
助俱乐部。”此外，背后广告尚
在二选一的洽谈中，其中包括

一家实力雄厚的汽车厂商。
同时，球队还接到不少实

物赞助，“像目前在谈的航空赞
助商，也是二选一，其中一家提

出要弄一架绿地申花涂装的飞
机，将来作为球队的包机，就好
像欧洲那些豪门球队那样。”俱
乐部人士透露，与恒大一样，俱
乐部将来也会有服装赞助商。

"张玉良总裁和恒大的许家

印是好朋友% 张总对许家印说

过%在房地产领域%或许绿地比

恒大稍稍领先%但搞球队%还要

向恒大学习#$该人士透露道#

尽管新赛季绿地申花财源
滚滚，主教练沈祥福仍低调表
示，“球队新赛季从保级做起。”
可实际上，绿地内部对球队的
要求更高：“张玉良总裁到现在
还没有来过球队，明摆着就是
想先看看球队前几轮的表现再
说。”一名俱乐部高层私下里透
露。 本报记者 许明
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背靠大树好乘凉
绿地申花不愁钱

! 申花新外援安德烈!曹秉局!路易斯"从左至右#在昨天的新闻

发布会上 本报记者 周国强 摄

! 将来会不会就是这样涂

装的飞机
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